

Abrumadora Victoria de Margaret Thatcher



LONDRES, junio 9 (UPI).— La Primera Ministra Margaret Thatcher, obtuvo hoy su reelección en una abrumadora victoria que triplicó su mayoría en el Parlamento y le otorgó un nuevo mandato para continuar con su conservadora política por un lustro adicional.

“Pensamos que esta será nuestra casa por cinco años más”, sostuvo Thatcher frente al número 10 de la Calle Downing, residencia oficial de los jefes de Gobierno.

Con 351 distritos contados, las predicciones realizadas en base a cálculos de computadoras indicaban que su mayoría por encima de todos los demás Partidos en una Cámara de los Comunes amplificada a 650 escaños, sería de entre 130 a 136. Su mayoría anterior había sido de 35 bancas.

Inglaterra y capturó escaños en los tradicionales bastiones laboristas del norte y del oeste.

La nueva alianza entre los social demócratas y los liberales obtuvo más votos que los esperados, pero menos bancas, debido a la victoria conservadora.

El jefe del Partido Liberal, David Steel, dijo: “Parece que nos espera una gran mayoría conservadora” y “no parece” que su alianza con los social demócratas pudiera siquiera aspirar a una posición de relativo equilibrio con los conservadores.

El jefe del Partido laborista, Michael Foot, se negó a conceder su derro-

ta, pero su segundo, Denis Healey, dijo que el comicio “ha puesto a Gran Bretaña a merced del Gobierno más reaccionario, derechista y extremista de su historia”.

La asistencia a las mesas fue intensa en todo el país. Aletadas por el buen tiempo, unos 32 millones de personas votaron, casi un 80 por ciento de las 42,7 millones con derecho al sufragio.

El sistema electoral británico establece que el principal ganador de cada distrito obtenga el escaño parlamentario. El jefe del Partido con una mayoría de escaños se convierte en Primer Ministro.

GANAN ELECCIONES.— Londres, junio 9. La Primera Ministra Margaret Thatcher sonríe al aceptar una rosa de sus simpatizantes, luego de depositar su voto en las elecciones de hoy. Margaret Thatcher retuvo su cargo al ganar abrumadoramente. (UNIFAX II DE UPI).

Afirma Kirkpatrick: Apoyo Ruso a Guerrilla Causa de Crisis en C.A.

WASHINGTON, junio 9 (EFE).— La embajadora de Estados Unidos ante la “ONU”, Jeanne Kirkpatrick, denunció nuevamente hoy que la inestabilidad en Centro América es causada por el apoyo de la “internacional soviética” a las guerrillas de izquierda.

Al mismo tiempo dijo que apoyará la “aplicación de todas las leyes norteamericanas”, durante una sesión con un grupo de legisladores de ambos partidos en la Cámara de Re-

presentantes.

La diplomática deploró que “mientras el bloque soviético puede dar todo tipo de apoyo a guerrillas que luchan en contra de gobiernos democráticos, los insurgentes que combaten en pro de la institución de la democracia al parecer no deben de recibir el apoyo de nadie”.

Sus expresiones hacían referencia a la reciente aprobación de un proyecto de ley que prohíbe a Reagan financiar las actividades de grupos antis-

distas operando desde Honduras, así como también al argumento del Gobierno norteamericano de que las guerrillas en El Salvador reciben apoyo del bloque soviético.

120 Boinas Verdes Partieron a Base E.U. en Honduras

WASHINGTON, junio 9 (UPI).— El Pentágono anunció hoy que 120 asesores de las fuerzas especiales “boinas verdes” y otras unidades del ejército de Estados Unidos partirían en un buque de la Armada con destino a Honduras, donde entrenarán tropas salvadoreñas y hon-

—Favor pase a la página 37.

Cura Varios Males Bailar Merengue

SANTO DOMINGO, (EFE).— Si se confirman las propiedades curativas del baile del merengue, la República Dominicana podría encontrarse con una fuente de divisas inagotable, exportando merengues y merengistas.

La pedagoga dominicana Josefina de García asegura que la técnica de la “musicoterapia”, como panacea universal en la curación de problemas tales como el asma, la depresión, la esquizofrenia y la paranoia, funciona ya con eficacia en diversos países.

Y ahora la señora de García se dispone a introducir tal sistema en la República Dominicana al ritmo del merengue. El grupo profesional que dirige la pedagoga afirma que los ritmos pueden resultar en unos casos relajantes y en otros estimulantes para los pacientes.

—Favor pase a la página 15.



DENUNCIA.— Washington, junio 9. Jeanne Kirkpatrick, Embajadora de E. U. ante las Naciones Unidas, reitera que la Unión Soviética alimenta la inestabilidad en Centro-América.

Europa no Puede Seguir Desarmada: Mitterrand

PARIS, junio 9 (EFE).— El Presidente francés, Francois Mitterrand, afirmó hoy que “no es posible que Europa siga desarmada”, en declaraciones difundidas por televisión.

En una entrevista, difundida en vísperas de la reunión del Consejo Atlántico en la capital francesa,

el jefe del estado galo denunció la falta de equilibrio que existe en Europa en armamento táctico o intermedio.

“La Unión Soviética no puede tener el monopolio de esta arma terrible que son los misiles de medio alcance”.

—Favor pase a la página 21.

14 Minutos Tarda Misil en Alcanzar Objetivos Rusos

WASHINGTON, junio 9 (EFE).— El nuevo misil “Pershing-2” cuyo despliegue en Alemania Federal se iniciará a finales de año si los negociadores estadounidenses y soviéticos no han llegado antes a un acuerdo en Ginebra, tardará casi catorce minutos en alcanzar objetivos en territorio soviético, dijo hoy un alto funcionario de la Administración Reagan.

Hasta ahora se decía que el “Pershing-2” desde sus rampas de lanzamiento en Alemania Federal, tardaría de seis a nueve minutos en llegar a sus “blancos” en la Unión Soviética.

El alto funcionario, que pidió mantenerse anónimo, declaró hoy, —al comen-

Renault Compra a México Ensambladora Estatal

PARIS, junio 9 (AP).— La empresa automovilística Renault anunció hoy la compra de los intereses que poseía hasta ahora el Gobierno mexicano en sus plantas y talleres de ese país, por un total de 30 millones de dólares.

La Renault, y su asociado estadounidense American Motors Corporation, elevarán así su participación de un 40 a un 92 por ciento en su empresa automotriz de México.

Renault de México en-

sambla en sus talleres de ciudad Sahagún tres modelos de dicha marca y comercializa además sus vehículos en el país. La planta, que emplea a 2,500 personas, produjo el año pasado un total de 22,131 vehículos.

Renault y AMC compraron además todos los intereses públicos mexicanos en “Vehículos Automotores Mexicanos”, que ascendían a un 95 por ciento del capital.

Sandinistas Violan los Derechos del Hombre

SAN JOSE, junio 9 (ACAN-EFE).— La Comisión Permanente de Derechos Humanos de Nicaragua, y otras seis organizaciones políticas y cívicas de nicaragüenses en el exilio, presentaron hoy una denuncia contra “el Gobierno sandinista y sus aliados”.

Una serie de documentos fueron entregados en la sede de la Comisión de Derechos Humanos, en San José, así como a representantes aquí de “Amnistía Internacional”, Organización de los Estados Americanos, las Naciones Unidas, Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los refugiados (ACNUR), y otras representaciones

internacionales.

Las quejas aparecen agrupadas en siete capítulos detallados en cada caso por los representantes de los exiliados antisandinistas en esta capital.

En el primer apartado aparecen las violaciones que denuncian contra el derecho a la vida y a la integridad personal, que se refiere “a prisioneros políticos, desaparecidos, muertes no esclarecidas y trato degradante”.

Sigue una extensa cita de casos violatorios en su concepto del derecho a la libertad de expresión, que busca “el control absoluto



ESPERA RESCATE.— Loveland, junio 9. Richard Rom, empleado de la compañía Valley Block en Colorado, respira por una manguera de aire mientras espera que vengan cuadrillas de rescate para sacarlo de un pozo de arena donde había caído. Rom estuvo seis horas atrapado ahí.